

Le premier vice-président cubain assiste au meeting national pour le Jour National de la science.



La Havane, 16 janvier (RHC)- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel, a assisté, à La Havane, au meeting central pour le Jour National de la Science au cours duquel un appel a été lancé à renforcer l'impact scientifique et technologique en faveur du développement de notre pays.

La ministre de la science, de la technologie et de l'environnement, Elba Rosa López, a indiqué que le potentiel professionnel de Cuba et de ses entités est une force puissante pour mener de l'avant l'actualisation du modèle économique cubain.

Elba Rosa Pérez a qualifié de stratégique l'élévation de l'efficacité et de la productivité dans les processus, la diversification de biens et de services avec une haute valeur ajoutée pour leur exportation, le remplacement d'importations et l'amélioration de la qualité de la vie de la population.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11488-le-premier-vice-president-cubain-assiste-au-meeting-national-pour-le-jour-national-de-la-science>



Radio Habana Cuba